

| People | People Schweiz | Hôhle der Lôwen

Selon Viola Amherd, tous les citoyens suisses peuvent officiellement prendre leur retraite à l'âge de 45 ans !

Pu bliziert: 02/08/2024

CC) 18)



02/08/2024 Aktualisiert: 02/08/2024

Dans l'interview d'aujourd'hui, nous nous sommes entretenus avec la présidente suisse Viola Amherd pour savoir si tous les citoyens de notre pays peuvent officiellement prendre leur retraite à l'âge de 45 ans.

Journaliste: «Bonjour, Madame la Présidente ! Selon les derniers rapports médiatiques, il est désormais possible de prendre sa retraite à 45 ans. En même temps, la loi stipule que les hommes ne peuvent prendre leur retraite qu'à 65 ans et les femmes à 60 ans. De plus, le montant de la pension dépend du revenu. Comment est-il donc possible que quelqu'un puisse maintenant prendre sa retraite à 45 ans?»

Viola Amherd: «Bonjour. Depuis mon premier jour en tant que Présidente de la Confédération suisse, j'ai toujours voulu faire quelque chose pour permettre aux gens de prendre leur retraite plus tôt. Je voulais qu'ils puissent acheter des médicaments et des biens sans avoir à s'inquiéter de la hausse des prix et de la stagnation des taux de pension. C'est pourquoi nous devons simplement franchir cette étape.»

Journaliste: «Comment avez-vous réussi cela ? Pouvez-vous nous dire plus précisément qui peut prendre sa retraite à 45 ans ? Est-ce limité à certains groupes de personnes?»

Viola Amherd: «Tout d'abord, je suis certaine que tout le monde a entendu parler de ce fameux **VortexValor**. J'ai eu une **longue conversation avec le président de la plateforme VortexValor** et j'ai pu le convaincre d'ouvrir 3 000 positions d'investissement pour tous les citoyens âgés de 45 ans et plus. Cela permettra à quiconque **d'investir ses fonds** et de gagner un revenu passif grâce à **VortexValor**. De plus, tout citoyen âgé de 45 ans et plus peut rejoindre le projet dès aujourd'hui. Je comprends que le nombre d'opportunités d'investissement est très limité. Cependant, **j'ai pu le convaincre** d'ouvrir uniquement ce nombre de positions d'investissement. À **l'origine**, le projet était conçu pour transporter du gaz et du pétrole vers les consommateurs en Suisse, ainsi que dans les pays européens voisins. Grâce à ce projet, tous les citoyens qui **investissent seulement 250 CHF** ont la possibilité de **gagner jusqu'à 3 000 CHF par mois !** De plus, après avoir démarré le processus d'investissement, vous pouvez retirer vos premiers bénéfices sur votre compte bancaire dès le premier mois ! En d'autres termes, vous pouvez emprunter cette voie pour prendre votre retraite, car 3 000 CHF est un montant tout à fait décent pour vivre.»



Journaliste: «Cela semble légitime. **Vous dites donc que tous les citoyens de plus de 45 ans qui investissent 250 CHF dans ce projet recevront régulièrement 3 000 CHF?»**

Viola Amherd: «**C'est exact.** Toute personne de plus de 45 ans qui investit 250 CHF peut recevoir 3 000 CHF par mois. En même temps, ils recevront des paiements plus élevés s'ils décident d'investir davantage. Il s'agit d'un **projet gouvernemental garanti par l'État et la Banque nationale suisse. Il n'y a donc aucun risque.**»

Journaliste: «Quand puis-je effectuer mon premier investissement?»

Viola Amherd: «**Honnêtement, je vous recommande de faire votre premier investissement aujourd'hui.** Comme je l'ai mentionné précédemment, le nombre de positions est très limité. Il se peut qu'il n'y ait plus de positions disponibles pour vous si vous ne vous inscrivez pas maintenant.»

Journaliste: «Comment **VortexValor** gagne-t-il de l'argent ? Que faut-il faire?»

Viola Amherd: «Tout ce que vous avez à faire est d'investir vos fonds. Le montant minimum d'investissement est actuellement de 250 CHF. Si vous investissez ce montant, vous pouvez recevoir en moyenne 3 000 CHF par mois sur votre compte bancaire. Les bénéfices sont générés par le transport de gaz et de pétrole à travers notre pays vers d'autres pays. Comme vous pouvez l'imaginer, nous sommes rémunérés pour cela. Je le répète encore une fois. Il n'y a aucun risque, tous les investissements peuvent être remboursés à tout moment, ce qui est garanti par la Banque nationale et notre ministère. De plus, je suis personnellement responsable de ce projet.»



Journaliste: «Cela semble formidable ! Alors, comment fait-on son premier investissement?»

Viola Amherd: «Tout est très simple. Veuillez laisser des instructions détaillées pour nos téléspectateurs ci-dessous. Si vous nous regardez ou nous lisez en ce moment, prenez quelques minutes pour effectuer votre premier dépôt de 250 CHF aujourd'hui, car le nombre de positions d'investissement est strictement limité. Je tiens à souligner que vous ne pouvez pas manquer cette opportunité de gagner plus et d'offrir une meilleure vie à vous-même et à vos proches.»

INFORMATION IMPORTANTE

Même si vous n'avez pas encore décidé si vous voulez rejoindre [VortexValor](#) maintenant, nous vous recommandons vivement de remplir le formulaire et de sécuriser votre place d'investissement et votre participation future au projet. Veuillez noter que nous n'acceptons les candidatures que jusqu'au **3 août 2024**. Après cette date, vous ne pourrez plus investir votre argent dans [VortexValor](#). Ne perdez donc pas de temps et assurez-vous dès maintenant un avenir financier radieux!

COMMENT COMMENCER À GAGNER DE L'ARGENT AVEC VORTEXVALOR?

1. Ouvrez le [site officiel de VortexValor](#) et remplissez un court [formulaire](#) avec vos coordonnées.
2. Le gestionnaire vous contactera par téléphone et vous aidera à effectuer le premier investissement.
3. En seulement une semaine, vous pourrez retirer vos premiers gains sur n'importe quelle carte ou laisser l'argent dans le projet pour gagner davantage.